
長野県看護連盟　後期リーダー研修アンケート結果 ハイブリッド研修

日　時： 2024年10月12日（土）13：30～15：30

テーマ： 施設リーダーの役割とリーダーに望む政治活動

講　師： 日本看護連盟　幹事長　近藤美知子

場　所： 長野県看護連盟研修室

出席者：111名（リモート、会場参加、役員含む）　　　アンケート回収率：31.5％（35名）

１．資格 ２．年齢

保健師 2 20代 2

助産師 2 30代 5

看護師 33 40代 7

50代 14

60代 7

３．所属施設 4.会員歴

病院 31 協会連盟 34

協会のみ 1

施設福祉 1 非会員

自宅 3

５．参加動機 6.満足度

講師魅力 2 不満

テーマ興味 4 やや不満 1

年間研修 11 普通 12

上司の勧め 11 やや満足 5

その他 8 満足 17

７．満足の理由　（複数回答）

理解できた 20

講師が魅力 12

内容が適切 14

時間が適切 6

その他 1
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８．研修の感想

９．連盟への要望

10．まとめ

・みんなの心の負担も軽くなったように感じた。

・聞きやすく理解できました

・近藤先生のお話から連盟、政治の大切さよくつたわりました。

・電気を消すと手元の資料が見えないのが残念だった。

・新たな世代の獲得にはその世代にタイムリーな情報を伝える事で、より興味を持ってもらう活動を期待しま

・お疲れ様でした。ZOOM参加があると助かります。

・多くの方が連盟の活動について、どのように説明し理解・共感を得ることができるかと悩んでいる。その説

・講師の説明もわかりやすく、自分が今後活動する上で参考になることが多かった。

・質問で一部聞こえない部分がありました。

・連盟の役割とリーダーとしての行動が理解出来た。目標に向かう元気な講師の姿勢は、今後の活動の励みに

・研修内容は非常に分かりやすく、胸に落ちました。又、今後職員への連盟の勧誘に関してもどのように接し

・講師のパワーに元気をもらった。

・ぼんやりしていた連盟の活動を深める事ができました。近藤先生の伝えて方はとてもわかりやすく、そんな

・現場で管理者として、連盟を知ってもらいどう伝えるか苦戦しています。ちょうど昨日、スタッフに対して

・連盟に参加している目的が理解できた。ほかのスタッフへ伝えていきたい。

・連盟活動を頑張ろうと思えた‼️

・講師の近藤先生のお考えに共感出来た。

・「公務員にできること」を教えていただき、理解できた。今まで、なんとなく思って気を付けて部下に話を

・2020年からの給付金、処遇改善などの目に見える業績がある今は連盟の政治への影響力、入会のメリットを

・内容が分かりやすく理解できました。ありがとうございました。

・リモート会議増やしてほしいです。

・選挙前の良いタイミングであったと思います。


